## BUCHPRÄSENTATION

PROF. WALTER ZACH-KIESLING (†), MAG. ERICH BROIDL UND JOHANN ROTTER

## "Antennen zwischen Himmel und Erde"

## MITTWOCH, 28. NOVEMBER 2012, 17.00 UHR VORTRAGSRAUM DER NÖ LANDESBIBLIOTHEK



Das im Verlag Berger erschienene Buch "Antennen zwischen Himmel und Erde" handelt von Wegkreuzen, Marterln und Bildstöcken. Diese Flurdenkmäler sind Kinder ihrer jeweiligen Zeitepoche. In ihnen spiegelt sich ein Stück Heimatgeschichte wider; sie sind ein Zeichen des Dankes für Errettung aus Not und Gefahr, für das Überleben von Seuchenepidemien oder Überwindung von Kriegsgefahren. Pestkreuze, Türkenkreuze und Heimkehrerkreuze erinnern mahnend an vergangene Tage.

Der Urheber dieses Buchprojektes war Prof. Walter Zach-Kiesling (†), der über 3000 Marterln fotografierte. Sein Weg führte ihn bis in die entlegensten Orte Niederösterreichs.

Ausgewählte Flurdenkmäler aus allen Bezirken mit dazugehörigen Kurztexten regen zu einer Nachdenkpause an.

Örtliche Wissensträger und einschlägige Literatur ermöglichten die dazu notwendigen Beschreibungen.

Mag. Erich Broid1 stellt diesen wunderschönen, lebendig gestalteten, Bildband vor, in dem 400 der schönsten und interessantesten Objekte präsentiert sind.



Hauerkreuz in Langenlois